

Pressemitteilung Nr. 113

25.04.2022

Kanu fahren für Kinder und Jugendliche am Glan

Der Glan ist ein angenehm strömender Wiesenfluss in der reizvollen Landschaft des Nordpfälzer Berglandes. Zum Kanuwandern ist er auch für Anfänger hervorragend geeignet. Viele Kurven, kleine Schwälle, erhöhen den Reiz des Paddelerlebnisses, machen jedoch keine besonderen Schwierigkeiten aus.

Du willst ein echtes Abenteuer erleben oder einfach mal etwas Neues ausprobieren? Dann komm mit uns! Wir bieten allen Kindern und Jugendlichen im Alter von 12 bis 15 Jahren am 09.07.2022 eine gemeinsame Kanutour an. Die Anzahl der Teilnehmer*innen liegt bei 15 Personen. Die Kanutour wird von einem ausgebildeten Guide und zwei kommunalen Jugendpfleger*innen begleitet.

Abfahrt ist um 9 Uhr an den Bushaltestellen unterhalb der Gymnasien an der Fernstraße in Neunkirchen. Die Fahrt erfolgt mit Kleinbussen. Während der ca. zweieinhalb stündigen Kanutour werden wir ein Picknick einlegen. Die Teilnehmer*innen sollten deshalb eine kleine Verpflegung (z.B. Müsliriegel, Apfel, Banane und Getränke) mitbringen. Außerdem sollte wetterfeste Kleidung je nach Witterung mitgebracht werden. Wechselkleidung und geschlossene Schuhe z.B. Turnschuhe (falls vorhanden auch Wasserschuhe) und eventuell ein Brillenband sind erwünscht. Bitte bei sonnigem Wetter einen Hut/Mütze sowie Sonnenschutz mitbringen.

Die Rückkunft ist gegen 16 Uhr an gleicher Stelle geplant. Der Teilnahmebeitrag beläuft sich auf 10 €.

Anmeldungen sind im Jugendbüro des Landkreises Neunkirchen unter der Telefonnummer 06824/906 726 0 oder per Mail unter jugendarbeit@landkreis-neunkirchen.de möglich.

Bitte beachtet die zu diesem Zeitpunkt geltenden Corona-Regeln

Achtung: Es ist wichtig, dass alle Teilnehmer*innen sicher schwimmen können!